opusdei.org

En marcha hacia los altares

La beatificación de monseñor Álvaro del Portillo reunirá el día 27 en Madrid a unos 8.000 fieles de la Comunitat.

20/09/2014

Se darán cita en Madrid. Llegarán procedentes de más de 70 países y entre los españoles habrá miles de fieles llegados de la Comunitat Valenciana. Viajarán a Madrid para asistir a la ceremonia de beatificación de monseñor Álvaro del Portillo, primer sucesor del fundador

del Opus Dei. La celebración tendrá lugar el próximo día 27 y antes muchos habrán participado en las iniciativas de acción social que con motivo del acontecimiento se han organizado.

Los preparativos están en marcha. Ya quedan pocos días para que monseñor del Portillo se convierta en beato. Desde la oficina de comunicación del Opus Dei en Valencia aseguran que si bien no se puede hablar de una cifra exacta, se calcula que desde la Comunitat partirán «unas 8.000 personas».

Los valencianos, explica la fuente, han organizado distintas expediciones promovidas por agencias de viajes. También son muchos quienes se han decidido por desplazarse en sus propios vehículos y no son pocos quienes se han sumado a las propuestas de algunas parroquias tanto de la ciudad de Valencia como de otras localidades.

A la parroquia San Josemaría Escrivá de Valencia se unen El Salvador de Sagunto, San Antonio Abad de Rafelbunyol, Santa Ana de Quartell, los Santos Patronos y la Encarnación de Alzira o Nuestra Señora de los Ángeles de Chelva. Todas ellas no son más que algunos ejemplos de las comunidades parroquiales que estarán presentes en la ceremonia el próximo día 27 en el área de Valdebas, cerca del aeropuerto y junto a la Ciudad Deportiva del Real Madrid.

Iniciativa social

Los preparativos no se reducen a la organización de los desplazamientos. También ofrecen un marcado carácter social. Señalan desde la oficina del Opus Dei que los preparativos han contemplado la realización de obras de misericordia

porque el futuro beato a lo largo de su vida impulsó «numerosas iniciativas educativas y asistenciales en todo el mundo».

Así, desde 45 ciudades se han lanzado diversos proyectos con la mirada puesta en la acción social. También se han promovido programas de promoción en África. En Valencia, la parroquia San Josemaría Escrivá ha llevado a cabo una campaña de recogida de alimentos que se destinarán a los economatos de Cáritas. A ello se añaden las charlas, coloquios y exposiciones para dar a conocer la vida y obra de monseñor Álvaro del Portillo.

La trayectoria del primer sucesor del fundador del Opus Dei le acercó a Valencia en numerosas ocasiones. Visitó la ciudad siendo muy joven para acompañar a San Josemaría en su labor apostólica. La última vez fue en el año 1992 con motivo del fallecimiento del entonces arzobispo de la diócesis, monseñor Miguel Roca, «a quien le unía una entrañable amistad».

Laura Garcés

Las Provincias

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/en-marchahacia-los-altares/ (29/10/2025)